

Niega Monreal vínculos de diputados y Morena con el abogado de 'El Mayo'



Los integrantes de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados no tienen ningún lazo con el abogado Juan Pablo Penilla, que forma parte de la defensa legal del narcotraficante Ismael “El Mayo” Zambada, respondió el líder de esa fracción, **Ricardo Monreal**.

Tras afirmar que los morenistas, en San Lázaro y en el partido, están “limpios” de nexo alguno con abogados o integrantes del crimen organizado, molesto, Monreal Ávila demandó que nadie vincule a los morenistas con la criminalidad.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política del recinto se incomodó cuando se le preguntó sobre el evento de corte sindical, donde aparece junto al ahora expresidente Andrés Manuel López Obrador, y dos

filas atrás, aparece como invitado en el presidium el abogado del líder fundador del Cártel de Sinaloa.

Calificó como absurdo que se levanten acusaciones de complicidad y cercanía con personas ligadas al crimen, por aparecer junto con éstas en actos públicos, fotos y videos.

“Me parece absurdo que por una fotografía de un personaje que está en la décima fila, ¡ah mira, ahí está!, es cómplice”, atajó.

Ante la reiterada pregunta de si Morena y sus diputados federales están vinculados con abogados del crimen organizado, reviró cuestionando a los periodistas.

“Ni la Cámara de Diputados ni Morena tienen ningún vínculo con ninguna gente deshonesto, no lo hace”, atajó.

“¿Mete las manos al fuego?”, se le insistió.

“¡No, yo no meto las manos al fuego por nadie!, ¡imagínese usted!, ¿usted las metería?, ¡ah, entonces por qué me dice a mí que las meta!”, dijo con incomodidad.

“¡Ah pero ustedes también los periodistas pueden meterlas!”, insistió.

A la respuesta de “no”, por parte de la reportera Maxi Peláez, el parlamentario nuevamente se ofuscó.

“¡Ah, pues entonces tampoco no me pida que yo las meta!”

“No, yo le pregunto si usted las metería y si Morena no tiene vínculos con el narco”, le dijo la periodista.



“Y yo le contesto, ¡y yo le contesto que no, Morena no tiene vínculos con ningún tipo de delincuentes, con ninguno!”, defendió.

Cuestionados expresamente si los integrantes del partido guinda no han sido “alcanzados” por la organización criminal fundada por Ismael “El Mayo” Zambada, el diputado Monreal fue tajante en señalar que eso nunca sucederá.

“No, nunca nos va a alcanzar, eso se lo aseguro, ni en la eternidad ni en ningún lugar, somos limpios y nunca habrá en Morena ningún tipo de complicidades ni de delincuencia. No hay, desde mi punto de vista lo que hay es la representación popular de todos, aquí no hay nada de eso, estamos totalmente limpios”, aseveró.

Para justificar la aparición de liderazgos de Morena en fotografías junto al abogado Penilla Rodríguez, Monreal Ávila afirmó que los diputados son como artistas y se toman fotos con quienes lo piden, sin fijarse de quién se trata y sin que eso signifique que tengan algún tipo de relación con los peticionarios.

“No sabemos, es imposible, es como los artistas, no saben con quién se fotografían. Los artistas se fotografían con todos, aquí mismo les piden selfies a todo mundo y eso no te hace de ninguna manera cómplice de ellos, simplemente es una fotografía que te están pidiendo, es una exageración eso, me parece a mí”, indicó.

Antes de molestarse, el parlamentario afirmó que él da su palabra de que su partido y compañeros de fracción no tienen relación alguna con nadie que tenga presunción o vínculos con el crimen o acusaciones por cometer delitos.

Subrayó que la de Morena en San Lázaro es una bancada que actúa con responsabilidad y honradez, y si bien a diario sus integrantes reciben a distintas personas que les piden fotos, éstos acceden sin conocer a los peticionarios.



Afirmó que los señalamientos hacia el morenismo, respaldados por las fotografías donde el abogado Penilla aparece junto a altos liderazgos del partido, incluso en un evento al que acudió el anterior Presidente, Andrés Manuel López Obrador; en otro junto a la actual Presidenta Claudia Sheinbaum; e incluso dos filas atrás de él en una reunión del sindicato que preside el también diputado federal Pedro Haces, son parte de una campaña de desprestigio.

Pidió no adelantar juicios y lamentó que “los rumores” se dispersen rápidamente sin esperar a que la verdad sea determinada por un tribunal, con pruebas.

“Y creo que es parte de una guerra mediática a la que no se han acostumbrado adversarios políticos o otras personas que están en contra de la cuatro T”, dijo textualmente.

Dijo que los morenistas no tienen “ningún problema” con los señalamientos, demandan que las acusaciones de tener ligas con el crimen organizado se investiguen y se deslinden responsabilidades, porque nunca estarán de acuerdo en “tapar” a personas que cometan ilícitos.

Monreal Ávila también calificó como “grotesco” que se diga que los espacios del recinto o del Senado, donde también se reconoció hasta en dos ocasiones al abogado Penilla y hubo morenistas presentes aplaudiendo, se utilizan como “salones de fiestas”.

Afirmó que al Palacio Legislativo puede entrar “cualquiera”, a diario se llevan a cabo diversas actividades a las que acuden cientos de invitados.

Aunado a ello, el presidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez**, refrendó la postura difundida en redes sociales desde la noche anterior, donde responsabilizó de la realización del evento en la Cámara, donde al abogado de “El Mayo”, fue reconocido, a la exdiputada del PAN, Teresa Castell.

Gutiérrez Luna fue insistente en que Castell de Oro fue quien pidió utilizar el salón Legisladores, donde el polémico evento se llevó a cabo el 26 de julio de 2023, y por lo tanto, fue la responsable de lo ocurrido.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/2/24/niega-monreal-vinculos-de-diputados-morena-con-el-abogado-de-el-mayo-680077.html>